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SPORT SHOOTING PROGRAM
CERTIFICATE OF NEED/BEDÜRFNISNACHWEIS
(AE Reg 190-6/CNE-C6F Inst 5300.15Q/USAFE Inst 31-205)
§ 8, German Weapons Law/gem. § 8, WaffG
For submission with Waffenbesitzkarte application.
Zur Vorlage mit dem Antrag auf Erteilung einer Waffenbesitzkarte.
This is to certify that/Hiermit wird bescheinigt, dass
Mr./Mrs. (First/MI/Last) hereinafter “the applicant”
Herr/Frau (Vorname(n), Nachname) im nachstehenden “der/die Antragsteller/in”
Date of birth (YYYYMMDD)
geboren am (JJJJMMTT)
Place of birth
geboren in
Place of residence
wohnhaft in
is a member of the following sport-shooting club
Mitglied bei dem/der nachstehenden schießsportlichen Verein(igung)
is a member of the following U.S. Forces Sport-Shooting Program
Mitglied bei dem nachstehenden Sportschützenprogramm der US-Streitkräfte
Name and German address of sport-shooting club or name of sport-shooting program
Name und Anschrift in Deutschland der schießsportlichen Vereinigung oder Name des Sportschützenprogramms
Since (YYYYMMDD)
Seit (JJJJMMTT)
and
ist und
has participated regularly and successfully in the club's shooting training for the following event:
regelmäßig und erfolgreich am Übungsschießen des Vereins in der folgenden Disziplin teilgenommen hat:
1. The weapon applied for (type and caliber)/Die beantragte Waffe (Art und Kaliber)
is licensed for competitions and test shootings in the following events:
ist bei Meisterschaften und Vergleichsschießen in den folgenden Disziplinen zugelassen:
2. The applicant does not possess a weapon licensed for the event under No. 1 above. This weapon is
    needed for successful participation in shooting training for this event.
    Der/die Antragsteller/in besitzt keine für die unter Nr. 1 genannte Disziplin zugelassene Waffe. Diese Waffe
    ist zur erfolgreichen Teilnahme an Schießübungen in dieser Disziplin erforderlich.
3. The applicant already possesses the following weapon licensed for the event under No. 1 above/
    Der/die Antragsteller/in besitzt bereits folgende für die unter Nr. 1 genannte Disziplin zugelassene Waffe
and successfully practices sport shooting for this event. The weapon applied for is more suitable for sport shooting purposes and is necessary for anticipated performance enhancement.
und übt den Schießsport in dieser Disziplin erfolgreich aus. Die beantragte Waffe ist aus sportlichen Gründen besser geeignet und zu einer vorraussichtlichen Leistungssteigerung erforderlich.
4. The weapon listed under No. 3 above is also necessary for participation in shooting training for the
    following event since the weapon applied for is not licensed for that purpose:
    Die unter Nr. 3 genannte Waffe ist außerdem zur Teilnahme an den Schießübungen in der folgenden
    Disziplin erforderlich, da die beantragte Waffe hierfür nicht zugelassen ist.
5. This application contains complete information and is valid for processing into the U.S. Forces weapons
    registration system and the German Federal Administration Office.
    Dieser Antrag ist ordnungsgemäß ausgefüllt und kann von der Waffenregistrierungsstelle der
    US-Streitkräfte und dem Bundesverwaltungsamt bearbeitet werden.
Club President/Representative
Vereinsvorstand/Stellvertreter
Printed name
Name (in Druckbuchstaben)
Signature/Unterschrift
Date/Datum
Stamp
Vereinsstempel
U.S. Forces Sport Shooting Oversight
Leiters des Sportschützenprogamm der US-Streitkräfte
Printed name
Name (in Druckbuchstaben)
Signature/Unterschrift
Date/Datum
Stamp
Schützenmeisterstempel
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SPORT SHOOTING PROGRAM
MEMBERSHIP RECERTIFICATION AFTER 3 YEARS
MITGLIEDSBESCHEINIGUNG ZUR WIEDERVORLAGE NACH 3 JAHREN
(AE Reg 190-6/CNE-C6F Inst 5300.15Q/USAFE Inst 31-205)
This is to certify that/Hiermit wird bescheinigt, dass
Mr./Mrs. (First/MI/Last)/Herr/Frau (Vorname(n), Nachname)
Date of birth (YYYYMMDD)
geboren am (JJJJMMTT)
Place of birth
geboren in
Place of residence
wohnhaft in
has been a member of the following sport-shooting club
Mitglied bei dem/der nachstehenden schießsportlichen Verein(igung) ist.
has been a member of the following U.S. Forces Sport-Shooting Program
Mitglied bei dem nachstehenden Sportschützenprogramm der US-Streitkräfte ist.
Name and German address of sport-shooting club or name of sport-shooting program
Name und Anschrift in Deutschland der schießsportlichen Vereinigung oder Name des Sportschützenprogramms
Since (YYYYMMDD)
Seit (JJJJMMTT)
Club President/Representative
Vereinsvorstand/Stellvertreter
Printed name
Namen (in Druckbuchstaben)
Signature/Unterschrift
Date/Datum
Stamp
Vereinsstempel
U.S. Forces Sport Shooting Oversight
Leiters des Sportschützenprogamm der US-Streitkräfte
Printed name
Namen (in Druckbuchstaben)
Signature/Unterschrift
Date/Datum
Stamp
Schützenmeisterstempel
8.0.1291.1.339988.308172
AE Form 190-6L, October 2011 (Vers. 01.02)
Certificate of Need/Bedürfnisnachweis

(includes: Membership Recertification after 3 Years/Mitgliedsbescheinigung zur Wiedervorlage nach 3 Jahren)
USAREUR Provost Marshal (PM) (AEAGC-PDP-V, DSN 386-7271)
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